

La saison sportive a repris au club de tennis de table ALTT Marans-Courçon !

Marans/Courçon Après un été olympique les pongistes du club ALTT Marans-Courçon ont repris le chemin des entraînements répartis entre les gymnases de Marans et de Courçon. Il est encore temps de les rejoindre.

Après des Jeux Olympiques Paris 2024 réussis pour le tennis de table français avec deux médailles de bronze remportées par l'équipe de France masculine et son jeune chef de file Félix LEBRUN, et des Jeux Paralympiques où le "ping"

français n'a pas démerité, les pongistes marandocourçonnais ont poussé la porte des gymnases du territoire pour commencer la préparation de leur saison 2024/2025.

Les entraînements

Les d'entraînements se déroulent du lundi au vendredi aux horaires.

Pour les jeunes :

Le lundi de 17 h 30 à 18 h 45 au gymnase de Courçon;

Le mardi de 18 h à 19 h 30 au gymnase de Marans;

Le vendredi de 19 h à 20 h 30 à Marans ;

Pour les adultes :

Le lundi de 18 h 45 à 20 h à Courçon ;

Le mercredi de 20 h à 22 h à Marans ;

Le vendredi de 20 h 30 à 23 h à Marans.

Les inscriptions ne sont pas closes, et tous les nouveaux joueurs sont les bienvenus. Jeunes, adultes, novices ou plus expérimentés, un accueil chaleureux leur sera réservé.

La Rédaction

Pour tout autre renseignement :
alitt-marans-courcon.kalisport.com
06 08 99 14 86



Crédit photo : ©ALTT Marans-Courçon/La Gazette Marandaise

Le jeunes pongistes d'ALTT ont repris les entraînements.